

# 『知識行』明日も行きたい、亀山中

令和3年度スローガン

## 学校だより 2月号

広島市立亀山中学校  
校長 林宗男  
令和4年1月25日

### 令和4年がスタートしました！本年もよろしくお願ひいたします

遅くなりましたが、新年のご挨拶をさせていただきます。昨年は保護者の皆さまや地域の皆さまに大変お世話になりました。本年もどうぞ亀山中学校の教育活動に対しましてご協力とご理解をいただきますようお願いいたします。

1月7日(金)より授業を開始しました。朝一番、テレビで学校朝会を行い、校長先生より、「一年の計は元旦にあり、今年の目標を立てましたか？」と問われました。そして、人間力をもって総合的な力をつける、授業を大切にしてほしいと述べられました。先月の生徒対象の学校評価アンケートにて、『授業が楽しみ』の項目で77.4%の肯定的評価の数値を示され、前期と比べ少しアップしており、日々、生徒の学習の頑張りを褒められていました。

1月11日(火)に、生徒一人一人にタブレットを渡しました。主に、授業の中で使用する学習補助的なものですが、広島市GIGA(Global and Innovation Gateway for All)スクール構想の実施に伴い、生徒がタブレットを使った学習を通して『深い学び』を得ることができます。

さらに、授業を楽しみにしている生徒が増えしていくよう取り組んで参ります。さて、1月9日(火)より、広島市より新型コロナウイルス感染防止対策として『まん延防止等重点措置』が実施されています。感染の拡大が収まらない状況(22日現在)であり、本校も例外ではありません。私たちは今まで以上に、マスク着用、手洗いやうがい、消毒、換気等を行い、三密を避け、学校生活の中で厳重に対策を講じています。

### 生徒会新執行部役員を紹介します！

12月22日に生徒会執行部常任委員が生徒会長より任命され、三役を含む計11名の新執行部がスタートしました。12月24日にはトレセンを行い、旧執行部から引き継ぎを行いました。亀山中生徒会は生徒全員のサポートで成り立ちます。彼らの頑張りを期待しましょう。新生徒会長の土谷凜さんから新執行部の思いや決意を伝えたいと思います。

生徒一人一人が主役…私たち亀山中学校の生徒会は、生徒全員が自分の個性を活かし、授業にも部活動にもボジティブに頑張る人を増やしていくたいと思っております。そのためにも、『個人マッチ』や『あいさつ運動』など、楽しみながら参加して自分自身の力を伸ばし、輝ける機会を執行部が率先し、創っていきたいと思います。これから一年間、よろしくお願ひします。

左上から順に、



野村部活動局長、鈴木事務局長、河野部活動副局長、中本事務副局長、多田会計局長、小堀広報副局長  
左下から順に、  
永崎書記局長、神谷副会長、土谷会長、多田羅副会長、川本広報局長

### 1年生の学級旗を紹介します！

1年生は4月入学から中学校生活をスタートし、今では亀山中の伝統を受け継ぎ、学習や部活動など一生懸命、頑張っているところです。4月からは、り仲間と一緒に協力しながら楽しく生活をしていきましょう。この時期ではありますが、各クラスの学級旗を紹介します。学級目標を振り返りましょう。



1-1



1-2

### 1-3 自真楽明

1-4



1-5



1-6



1-6



1-6